

続いている闘い……いずれにも闘う労働者の姿が見えました。アピールで提起された事柄をはじめ橋下市政の問題点は枚挙に暇がありませんが、決してあきらめてはならない、今こそ声を上げなければならぬ、そのようにあらためて感じた集会でした。

NPOみなど

H Y

合同ケアセンター 毎週金曜日の関電前抗議行動は原発震災の直後

集会と府警弾劾のデモ

から始まりました。昨年

十月五日、大阪府警はこの市民の自主的行動に介入し、Aさんを意識的に

トラブルに巻き込んでいました。大雨の中、エル

人の警察官がころび「被



関電前抗議公妨無罪

反原発や放射能ガラシキ焼却反対運動等に対する

年半を求刑されました。

日本の刑事裁判は起訴

されました。その大きな成果が、八月二六日、Aさん

に対する無罪判決です。

とつた見事な勝利でした。

控訴弾劾！闘いは続く

九月三日からガラシキ焼却説明会抗議弾圧（被告

三人——名勾留中）の裁

判が始まり、十月にはAさん逮捕に抗議したMさんの裁判も開始。六日検察はAさんを控訴。福岡・東京でも弾圧が拡大しています。共に闘おう！

乙支部 O H

関西大弾圧に反撃！

「自由を取り戻す9・1全国集会」に七百人が参加

大雨やつたけど。

害」を捏造してAさんを

加害者として逮捕。Aさんは長期勾留され懲役二

年半を求刑されました。

テモをやり抜きました。

いう現状の中、無罪は警

察権力との力勝負でかち

とつた見事な勝利でした。

人が結集。幸い、テモ出

発前に雨はあがり、大阪府警めざしてチョー長い

テモをやり抜きました。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！